

Temperaturas extremas de Avila

Del Observatorio de la ca. (fal)  
Máxima 8.2 a las 11.40 h.  
Mínima 0.0 a las 1.30 h.

LA SITUACION INTERNACIONAL

## Forcejeo en Asia y en Europa

Con los ataques comunistas a las posiciones avanzadas de Chiang Kai Chek, en los Estados Unidos se ha procedido a revisar la política en Asia, a fin de dibu-

jar una eventual y decisiva situación de la estrategia norteamericana en aquel sector. Están tan cerca las elecciones para remover la política nacional, que es muy difícil que Washington se avenga a sentar un firme compromiso definitivo. El momento es comprometido tanto para republicanos como para los demócratas y a que de cualquier modo un paso en falso pudiera acarrear funestas repercusiones para su política.

Apertando el problema estratégicamente nacional, encontrar una definición terminante de la táctica americana en el lejano Oriente se hace difícil y arriesgado. El balanceo de fuerzas internas queda deslucido al considerar el grado de prestiones que ejerce la Unión Soviética sobre aquellos pueblos. A raíz de la visita de Bulganin y Kruschev a la India, Birmania y Afganistán, un vuelco de atenciones sobre el continente amarillo se ha abierto en los planes internacionales del Kremlin. Ello obliga al Departamento de Estado yanqui a avizorar su vigilia, supuesta la gravedad y el peligro que se cierne sobre aquellos territorios.

El proyecto de resolución norteamericana para resolver la tensión existente en el Oriente Medio, contiene las medidas siguientes:

Primera.—Retirada de las fuerzas israelíes y árabes, de las líneas de demarcación del armisticio en Palestina.

Segunda.—Plena libertad de movimiento a lo largo de las líneas de armisticio, en las zonas desmilitarizadas que se siñequean y en las zonas defensivas de uno y otro lado.

Tercera.—Establecimiento de acuerdos locales para evitar incidente fronterizos y descubrir prontamente cualesquiera violaciones del acuerdo de armisticio.

### Esta mañana ha sido proclamada la nueva Constitución republicana del Pakistán

KARACHI, 23.—A las siete de esta mañana, ha sido proclamada la nueva Constitución republicana en el Pakistán.

A dicha hora, la Artillería efectuó el disparo de treinta cañones, mientras millares de banderas de los colores nacionales del Pakistán, eran izadas, en medio de las aclamaciones de los numerosos pakistaníes, estacionados frente al Palacio presidencial.—EFE.

## El Vaticano opone un rotundo veto, a la nueva táctica soviética

### Es imposible un concordato con Rusia comunista, asegura el "Osservatore Romano"

ROMA.—(Cónica del corresponsal de «Arriba» de Madrid.)—Polemizando con el «Frankfurter Allgemeine Zeitung», el «Osservatore Romano», por pluma de su subdirector, Federico Alessandrini, expone de soslayo el punto de vista vaticano sobre las nuevas orientaciones del comunismo. Aunque la Prensa católica italiana había manifestado ya su opinión sobre el particular, este artículo del «Osservatore Romano», que viene a sumarse al documentado estudio del jesuita padre Cavalli en «Civita Cattolica» sobre «El proceso de Stalin», encierra doble interés, no sólo por su alta inspiración, sino también por la precisión de sus términos.

Al negar rotundamente la posibilidad de todo diálogo entre católicos y comunistas, como esbozaba el periódico de Frankfurt, el «Osservatore», afirma que por muchos cambios que se imprimen a la táctica comunista, el marxismo-leninismo continúa siendo lo que siempre fué. Inmutables son los objetivos que persigue. Tanto en el campo de los principios como en el de las prácticas, la antiteología siempre es la misma.

Remachando estos párrafos, y después de poner de relieve la inutilidad de los viajes efectuados por algunos católicos a la Unión Soviética, el periódico del Vaticano recuerda cómo las intervenciones de Roosevelt de nada sirvieron para impedir la persecución de Stalin a la Iglesia de rito oriental. «Se dirá—añade Alessandrini—que hoy las cosas han cambiado; que la época staliniana ha finalizado con las condenas que dejaban atónito al mundo. Pero la práctica del comunismo sigue partiendo de premisas inmutables. Por razones no claras todavía, los cabecillas del imperio staliniano exaltan la dirección colectiva y condenan los errores cometidos por el difunto dictador como una desviación de sus premisas. Pero esas premisas siguen siendo materialistas y ateas, de un ateísmo militante y no platónico.»

### Imposibilidad de un Concordato

Insistiendo en su polémica con el periódico alemán, «Osservatore» rechaza vigorosamente en otros párrafos la posibilidad del establecimiento de un concordato con la U. R. S. S., aunque existan los precedentes de los suscritos con la Francia revolucionaria de 1801, con la Italia fascista en 1929 y con la Alemania hitleriana en 1933. «Si un Estado que se inspira en las doctrinas anticatólicas o se declara totalitario—dice «Osservatore»—propone a la Iglesia un acuerdo de tal naturaleza, ello quiere decir que el citado Estado acepta poner un límite a su propia inspiración o a su totalitarismo. Nada hace presagiar, en cambio, estos propósitos por parte del Gobier-

## Presentación de credenciales



Anoche dimos la noticia de la presentación de credenciales al Caudillo por los nuevos embajadores de Suecia y Japón. En la foto se recoge el momento en que el señor Otto Wilhelm, embajador de Suecia, entrega los documentos que le acreditan en el cargo, a Su Excelencia el Jefe del Estado español.—(Cifra Gráfica).

## Sepelio del cadáver del inspector de Policía asesinado en Barcelona

BARCELONA, 23.—Esta mañana se ha celebrado el acto de sepelio del cadáver del inspector de Policía, don José Félix Gómez de Lázaro, vilmente asesinado en la Montaña de Montjuich, en acto de servicio.

La comitiva fúnebre salió de la Comisaría del Sur, donde el finado prestaba sus servicios.

En la presidencia oficial figuraban el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, quien ostentaba la representación del ministro de la Gobernación; el jefe superior de Policía, en representación del director general de Seguridad; el alcalde de la ciudad y presidente de la Diputación de Barcelona, así como otras autoridades y personalidades. Inmediatamente después marchaba la presidencia familiar.

En el cortejo formaban también representaciones de los Cuerpos de la Policía Armada, Mozos de Escuadra, Bomberos, Guardia Urbana, etc.

En la comitiva figuraban tres coches repletos de coronas e infinidad de flores.—(Cifra).

## Ha fallecido en Buenos Aires el ex presidente argentino, Leonardi

BUENOS AIRES, 23.—Ha fallecido en esta capital el que fué presidente provisional de la República Argentina, a raíz del derrocamiento del Régimen de Perón, general Leonardi.—EFE.

## Norteamérica enviará a nuestro país 13.000 toneladas de alimentos para las zonas afectadas por el frío

Su valor será de unos 244 millones de pesetas

### Los envíos consistirán en leche en polvo, mantequilla, queso y judías

MADRID.—El ministro de Asuntos Exteriores ha recibido del embajador de los Estados Unidos, señor John Davis Lodge, la siguiente carta:

«Tengo el honor de referirme en la presente a la declaración hecha por el Presidente Eisenhower el 19 de febrero pasado, al enterarse de los grandes daños causados en las cosechas y las enormes pérdidas económicas sufridas en España como consecuencia de las heladas de febrero.

En aquella ocasión las palabras del Presidente fueron las siguientes: «Tengo la certeza de que el pueblo de los Estados Unidos considerará como un privilegio el poner sus productos agrícolas a disposición de nuestros vecinos de la Europa occidental, con objeto de aliviar sus sufrimientos».

13.000 toneladas de alimentos

Es para mí un gran placer informarle que mi Gobierno me ha comunicado que el pueblo de los Estados Unidos va a donar al pueblo español, que tanto ha sufrido con las recientes olas de frío, 13.000 toneladas métricas de productos alimenticios, valoradas en 6.106.825 dólares (unos 244 millones de pesetas).

Esta contribución alimenticia representa un mensaje cordial de simpatía del pueblo norteamericano a sus amigos españoles, que han sabido soportar tan terribles pérdidas con admirable valor.

Esta ayuda de emergencia en los actuales momentos de dificultad ha de ser considerada totalmente a parte de todos los otros productos norteamericanos que actualmente se están enviando a España en virtud de otros diferentes acuerdos o adquisiciones.

De conformidad con este ofrecimiento del Presidente Eisenhower, tan pronto como se disponga de espacio en los transportes se harán los siguientes embarques: 2.000 toneladas métricas de leche en polvo, 1.000 toneladas métricas de mantequilla, 2.000 toneladas métricas de queso y 8.000 toneladas métricas de judías.

Estos productos serán entregados a la National Catholic Welfare Conference, que actúa como representante del pueblo norteamericano, y que a su vez los entregará a Cáritas Española para su distribución a las personas necesitadas de las zonas afectadas.

España una de las primeras en ayudar a los norteamericanos

Cuando los Estados Unidos eran un país joven, fué España una de las primeras naciones que dieron ayuda financiera a nuestros ciudadanos. Y recientemente, cuando enormes inundaciones llevaron sufrimiento y ruina al noroeste de los Estados Unidos, el pueblo español contribuyó generoso y de todo corazón para aliviar a las víctimas de estas inundaciones.

Tales ejemplos de generosidad espontánea que mutuamente manifiestan el uno para con el otro los pueblos de nuestras dos naciones señalan con más elocuencia que las palabras o las actitudes oficiales, la amistad y el entendimiento cada día mayores entre España y los estados Unidos.

Siguiendo en este mismo espíritu de buena voluntad recíproca, nuestra alianza continuará prosperando para beneficio de nuestros dos países y del mundo occidental.

## El Sultán Mohamed V comandante supremo del Ejército Marroquí

RABAT, 23.—Después de una larga entrevista, celebrada entre el primer ministro del Gobierno de Marruecos, con otras personalidades y jefes militares marroquíes, ha sido acordado que el Sultán Mohamed V Ben Yusef, sea nombrado comandante supremo del Ejército de Marruecos, que cuenta con veinte mil hombres.—EFE.

Se prohíbe la importación de armas de todos los calibres en Argelia

ARGEL, 23.—Ha sido prohibida la importación de armas de todos los calibres en el territorio argelino.

La medida, ha sido adoptada por el ministro residente de Francia en Marruecos, general Lacost, en uso de las atribuciones que se le tiene conferidas.—EFE.

## Londres estudia una reforma "constitucional en Gibraltar

LONDRES.—El secretario británico de Colonias, Alan Lennox Boyd, respondiendo a una pregunta que le fué formulada en la Cámara de los Comunes, manifestó que no podía hacer aún la declaración sobre las propuestas que le han sido sometidas para que se haga una reforma constitucional en Gibraltar. Indicó, sin embargo, que podrá facilitar detalles en un futuro próximo.

¡AMOUR! La media que dura dos años, y si quiere una rebeca confeccionada pronto y bien, en... GUTIERREZ

### Sanatorio Quirúrgico del Carmen

Dr. D. Florencio Tejerina

Oxigenoterapia. Transfusión sanguínea. Anestesia controlada. Rayos X fijo y portátil. Onda corta. REBOIO POR RELIGIOSAS; CARMELITAS (D. M.)

CONSULTA DE DOCE A DOS

Ramón y Cajal, 9. — Teléfono 527. — AVILA

## Elena Espejo en Valladolid



VALLADOLID.—Se encuentra en esta ciudad la simpática actriz Elena Espejo, quien presentará al público vallisoletano la proyección de la película CRISTO. Elena sirve en la Bodequilla una jarra de clarete al también artista Tordesillas.





